

Schülersportfest Kandel

Geschrieben von:
Samstag, 13. August 2011

Traditionell startete die LG Rülzheim beim Schülersportfest in Kandel, wobei sich die Rülzheimer von ihrer besten Seite zeigten. Erfreulich für Ihren Trainer (Manuel Stich) war, dass an diesem Tag an der ein oder anderen persönlichen Bestzeit gekratzt wurde oder sie deutlich unterboten werden konnte.

Juliane Ohl lief ein taktisches Rennen, welches sie mit einer Zeit von 2:37 min auf 800m belohnte. Nur 43 Hundertstel trennten sie von einer neuen Bestzeit. Alisa Liebel konnte in den letzten Monaten, wegen einer Verletzung, nicht richtig trainieren. Sie erreichte die Ziellinie nach 2:47 min. Bei den Jungs stach Julian Hartenstein heraus, der an diesem Samstag die 3 Minuten „Schallmauer“ auf 1000m durchbrechen konnte. Er kam als zweiter, mit einer Zeit von 2:58 min, ins Ziel. Die Bestzeit um 5 Sekunden unterboten, Glückwunsch! Maximilian Juchem belegte, wie sein Trainingskollege, mit einer Zeit von 3:10 min, in seiner Altersklasse, Platz 2. Markus Utzmann kam mit einer Zeit von 3:20 min ins Ziel.

